

## TERMINE

## HÖFLEIN

**Feuerwehrball.** Die freiwillige Feuerwehr lädt am Samstag, den 10. Jänner, zu ihrem Ball in die Limeshalle ein. Beginn ist um 20 Uhr, für die musikalische Umrahmung des Abends sorgt die Band „Bärenstark“.

**Strohball.** Ein legendäres Gasthaus, acht legendäre Musikanten, ein legendärer „Ball“! Am Freitag, den 16. Jänner, laden „d'Strohtraga“ und das „Suchy Drio“ zum Strohball ins Gasthaus „Am Spitz“. Beginn ist um 20 Uhr, Eintritt 8 Euro, Tischreservierung unter 0664/4557505 möglich.

**Kindermaskenball.** Am Sonntag, den 18. Jänner, ab 15 Uhr sind alle Kinder eingeladen, einen bunten Nachmittag mit dem Musikverein in der Limeshalle zu verbringen.

**NEUJAHRSEMPFANG /** Neben den Errungenschaften des letzten Jahres wurden auch Ziele, Mottos und Vorhaben präsentiert.

## Einblick in Gemeinde

VON TINA SCHMORANZ

**HÖFLEIN /** Beim Neujahrsempfang des Bürgermeisters Otto Auer in der Limeshalle wurde nicht nur ein Rückblick über das vergangene Jahr gegeben, sondern es wurden auch interessante Vorhaben und Meilensteine in der Höfleiner Dorfgeschichte präsentiert.

Auer hob bei seiner Bilanz über das Jahr 2008 vor allem die wirtschaftlich Seite hervor, „für eine finanzschwache Gemeinde, wie Höflein, ist eine Mitfinanzierung und Subventionierung von Projekten durch das Land Niederösterreich essentiell - deswegen ein großes Danke“. Die Großprojekte des letzten Jahres waren der Ankauf eines Feuerwehrfahrzeuges, der Straßenbau in der Limes- und der Panoramastraße sowie Sanierungen von Wegen und Wasserläufen.

„Besonders am Herzen gelegen ist mir der Zubau beim Kindergarten, der allen Höfleiner Kindern einen sicheren Platz und eine gute Betreuung sichern soll“, so Bürgermeister Auer.

Herausgehoben wurde auch die zukünftig positive Schuldenentwicklung: bis 2012 sollen die Schulden von aktuell 1,1 Millionen Euro halbiert werden.

### Das Motto der Gemeinde: „Höflein - s'Leben g'spürn“

Ausgearbeitet in den Gemeindefest-Sitzungen präsentierte Vizebürgermeister Franz Schodritz erstmals das frisch gebackene

Logo samt Slogan der Gemeinde, „Gemeinsam mit dem Maßnahmenplan wird es uns die Zukunft weisen.“

Eine konkrete Maßnahme stellte Friedrich Babitsch vor, nämlich einen multifunktionalen Rad-Wander-Rastplatz am Hohen Weg, „der das Wegenetz noch attraktiver gestalten und als Anziehungspunkt ein tolles Panorama bieten soll.“



Vizebürgermeister Franz Schodritz, Pater Adam Konopka, Friedrich Babitsch und Bürgermeister Otto Auer.  
FOTO: SCHMORANZ

**RÜCKBLICK /** Die Feuerwehr absolvierte 443 Arbeitsstunden, feierte ihr 130-jähriges Jubiläum und ehrte zwei ihrer Kameraden.

## Feuerwehr zieht Bilanz

VON TINA SCHMORANZ

**HÖFLEIN /** Bei der Hauptversammlung der Freiwilligen Feuerwehr ließ Kommandant Wolfgang Frieß das vergangene Jahr Revue passieren.

Die Höfleiner können auf eine 78 Mann starke Truppe zugreifen, die 22 Reservisten schon inkludiert. Diese freiwilligen Helfer absolvierten im vergangenen Jahr insgesamt 443 Stunden im Dienst der Bevölkerung, wobei sie zu sechs Brandeinsätzen ausrückten und zwanzigmal bei technischen Einsätzen, wie Verkehrsunfällen oder Über-

schwemmungen, fachmännische Hilfe leisteten. Um dieses Fachwissen und die notwendige Schnelligkeit im Notfall zu garantieren, absolvierten 82 Kameraden insgesamt fünf Gesamteübungen.

### 443 Einsatzstunden, 1 neues Fahrzeug, 2 Ehrungen

Außerdem konnte ein neues Einsatzfahrzeug mit teilweise neuer Innenausstattung, im Zuge der 130-Jahre-Feier übergeben, in Dienst genommen werden. „Dank dieser Großanschaffung im Jahr 2008 stehen für heuer keine weiteren Ankäufe

bevor“, so Frieß. Eine besondere Ehre wurde den langjährigen Feuerwehrmännern Michael Singer und Rupert Schmieß 2008 zuteil. Ihnen wurde von Landeshauptmann Dr. Erwin Pröll die Gedenkmedaille des Landes Niederösterreich überreicht.

Großen Dank zollte Bürgermeister Otto Auer der Feuerwehr, die der Gemeinde durch ihr Engagement stets gute Dienste erweist und sich durch Hilfeleistungen wie das Auspumpen von Brunnen auch im Alltag der Ortsbevölkerung einen sicheren Platz und (finanzielle) Unterstützung sichert.



Kommandant Wolfgang Frieß bilanzierte über das Jahr 2008.